



Les chuchotis de l'école Sainte Marie

Numéro 2, 18 mars 2024

Chers parents et amis de l'école,
Voici un petit bulletin avec des nouvelles de l'école.
Bonne lecture et bonne semaine.

Marie-Pierre LESTIENNE



Rencontre avec un enseignant

Ce samedi 23 mars, les familles peuvent rencontrer l'enseignant de leur enfant afin de faire un

bilan sur la scolarité et la vie à l'école.

Une feuille avec une grille de rendez-vous est affichée devant la porte d'entrée de chaque classe.

La priorité est donnée aux familles qui n'ont pas encore eu de rendez-vous avec l'enseignante de leur enfant.

N'hésitez pas à descendre vers la classe de votre enfant pour vous inscrire.



Crêpières

Des familles nous ont gentiment prêtées des crêpières pour le carnaval.

Il reste 2 crêpières qui n'ont pas été reprises. Merci venir voir Mme Lestienne afin de récupérer votre matériel.



Cours d'italien

Les inscriptions aux cours de langue et de culture italienne AGASI pour les écoles primaires sont ouvertes pour l'année scolaire 2024-25.

Toutes les informations sont disponibles sur le site web www.agasiferney.com dans la section "ISCRIZIONI" (inscriptions).



Les œufs de Pâques en chocolat

Vous avez reçu un coupon-réponse pour acheter des œufs en chocolat. Cette action est organisée

par la Direction Diocésaine de l'Ain.

Le bénéfice de cette action permet de financer des actions de remise en état des bâtiments des petites écoles de l'Ain.

Il y a quelques années cela nous a aidé à financer les peintures de l'extension de l'école.

Les œufs sont proposés aux tarifs suivants 1 euro l'œuf, 5 euros les 6 œufs, 10 euros les 12 œufs et 76 euros la boîte de 100 œufs.



Un cinéma à CHEVRY !

Dans le cadre du festival de cinéma jeune public « P'tits

Yeux Grand Ecran », le cinéma s'invite à nouveau sur le territoire du Pays de Gex avec son Cinémobile!

Le Cinémobile est tout simplement une vraie salle de cinéma qui se déplace dans votre village !

Il sera à Chevry le samedi 20 avril avec 3 séances : 14h30, 16h30 et 20h.

Toute la programmation du cinémobile est en ligne ici : <https://www.paysdegexagglo.fr/20387-cinemobile.htm>

Le billet d'entrée est à 5 €.



Rappel : calendrier de la semaine sainte

Nous travaillons mercredi 27 mars toute la journée (jour du bol de riz) et l'école sera fermée vendredi 29 mars à l'occasion du vendredi saint.



Bol de riz

Cette année le bol de riz se déroulera le **mercredi 27 mars à midi**.

Nous déjeunerons dans la cour de l'école.
Au menu : riz (cuit par les membres de l'équipe éducative, des parents) et des pommes.

Vous êtes tous conviés à partager le bol de riz avec nous ; c'est un temps chaleureux et les élèves sont heureux de votre présence.
Cette année les bénéficiaires du bol de riz s'adresseront à [la casa de la Madre y el Nino](#), un orphelinat situé en Colombie.

Nos bénéficiaires serviront à acheter du matériel de sport pour les enfants de l'orphelinat.
Michel Esquier, ancien élève de l'école Sainte Marie issu lui-même de cet orphelinat, reviendra à l'école pour présenter l'orphelinat, les actions qu'il réalisera grâce aux bénéficiaires du bol de riz.

Il parlera également des 2 exploits sportifs qu'il a réalisés. Michel Esquier, et Pierre son collègue, ont gravi ensemble 2 sommets colombiens El Nevado del Tolima (5300 m) et El Nevado de Santa Isabel (4965 m).

Ils ont voulu porter le drapeau de l'orphelinat à la cime de ces sommets pour démontrer aux enfants de l'orphelinat que tout est possible et qu'il ne faut pas abandonner !

Tous les membres de l'équipe éducative de l'école sont ravis de pouvoir être solidaires avec une action menée par un ancien élève de l'école.

Ce projet allie la solidarité et un témoignage d'un exploit sportif !

Pour le bol de riz nous avons besoin de parents pour éplucher les pommes le mercredi matin dès l'arrivée à l'école.

Dans la semaine, vous recevrez un coupon-réponse pour indiquer la participation de votre enfant, et la votre, au bol de riz.

Vous pourrez également mentionner si vous êtes disponibles pour nous aider à éplucher les pommes le matin.

Nous avons besoin de 6 à 8 personnes.



Réservez votre samedi matin 6 avril !

Samedi 6 avril nous vous sollicitons pour confecturer et vendre des gâteaux sur le marché de Gex

Nous demandons à chaque famille de confecturer un gâteau ou un plat salé ou des brochettes de bonbons et de l'emmener le vendredi à l'école ou le samedi matin sur le marché de Gex.

Nous avons besoin que vous soyez présents pendant 1h le samedi matin 6 avril avec votre enfant pour vendre des gâteaux.

Vous choisirez un créneau entre 8h et 13h.
Vous recevrez un message pour vous inscrire sur un doodle mais, d'ores et déjà, soyez actif en réservant votre samedi matin 6 avril pour l'école.

Les bénéficiaires du marché nous permettent de diminuer le coût des activités sportives et culturelles que nous vous proposons.

Les bénéficiaires du dernier marché de Gex se sont élevés à 800 euros ; cela a pu financer les bus pour aller visiter le festival confrontations photo à Gex.

Alors ne baissons pas les bras, restons mobiliser pour que nos élèves puissent profiter de nouvelles découvertes sportives et culturelles !

Le travail d'équipe fait fonctionner le rêve !

Ensemble soyons des fabricants de rêves pour nos élèves !